



官民一体で、農業用水路の清掃活動を行いました



童謡クラブの一員として伏見区民文化フェスティバルに出演



地元ダンスサークル発表会でも国民文化祭PRを「まゆまる」と



3府県合同ドクターヘリ就航式。山田知事、井戸知事(兵庫県)と



日野小学校こどもまもり隊の新1年生との対面式を終えて



藤森神社女みこしには毎年参加。皆さんのパワーがすごいです!



下鳥羽の河川敷で自主的な清掃活動も始めていただいています



水防訓練や消防査閲。皆さん、本当にお世話さまです



皆さんの力で見事に生まれ変わった大岩山。手づくりの展望所



精神障がい者絵画展。個性あふれる作品の数々

写 真 で 見 る 議 員 活 動



Kuniko Letter

〈府政報告〉
わたなべ邦子レター 2010年夏
京都市伏見区醍醐和泉町47
内海ビル2F
[発行責任] 渡辺幸男
[制作] 楽遊舎



委員長の初仕事として、新しく完成した東山警察署の落成式典に参列しました

京都府議会 警察常任委員会 委員長に就任



東山警察署は地域住民が交流できるスペース(府内産木材利用)があり、家庭総合支援センターとも隣接し、府民と警察の連携のモデルとして注目されている。隣りは内田署長

安全安心なまちづくり 犯罪被害者支援の充実

5月14日付で「警察常任委員会」の所属が決まり、委員長に選任されました。京都の安全安心は、私たち府民と警察が力を合わせて実現できます。そのため環境づくり、見守り隊を

はじめとした地域活動の充実に努めたいと思います。

府では、犯罪被害者の相談窓口の充実に取り組みできましたが、被害者の心に寄りそい、新しい一歩を踏み出せる仕組みづくりができるよう、視察や勉強会を実施したいと考えています。

また懸案である醍醐の大聖交番、横大路、住吉、羽束師の交番の件も、候補地の決定や関係各所との交渉を、これを機に強く進めてまいります。

高齢者や子どものために

特別委員会は「少子高齢社会・青少年対策特別委員会」の所属が決まりました。醍醐地域では、高齢者の孤独死をなくすために、地域の自治会などが自主的に、

高齢者の交流の場を設ける活動が行われています。このような市民活動を支援し、皆さんの困りごとを解消するための働きに努めたいと思います。

また私のボランティアやガールスカウトの長年の経験も活かし、子どもたちが希望を持って勉学やスポーツ、地域活動に参加できるような環境づくりに取り組んでいきます。



南団地「カフェ絆」では山科署員による交通安全や健やか長寿の勉強会が実施されました

メールマガジンを始めます。

わたなべ邦子の活動をメールマガジンでもお伝えします。パソコン、携帯電話へメール配信しますので登録をお願いします。

【登録方法】

- ①QRコードを携帯電話で読み取り、表示されたURLにジャンプすると「わたなべ邦子メルマガ」が表示される。
 - ②利用規約を読み、「登録」をチェックして空メールを送信すれば、メルマガが届きます。
- ※パソコンは以下のアドレスから手続きしてください。



<http://www.mag2.com/m/0001148512.html>